

Für uns alle unfassbar verstarb im Alter von 79 Jahren unser langjähriger Mitarbeiter

Paul Kress

Herr Kress war 48 Jahre in unserem Unternehmen beschäftigt.

Wir lernten ihn als einen zuverlässigen Mitarbeiter kennen, der gegenüber seinen Vorgesetzten und Kollegen stets freundlich, loyal und hilfsbereit war.

In dankbarer Anerkennung nehmen wir Abschied von einem liebenswürdigen Menschen, den wir in allerbesten Erinnerung behalten werden.

Unser aufrichtiges Beileid und Mitgefühl gilt Familie Ehrmann und allen Angehörigen.

**Geschäftsleitung und Belegschaft der
SIGLOCH DISTRIBUTION Blaufelden**